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A· n fra g e 

der Abgeordneten NEUMANN,BURGER; VOLLMANN, Dr.KOHLMAIER 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für soziale Verwaltung 

betreffend Arbeitsmarktförderung 

Der Arbeitsmarktpolitik kommt im Hinblick auf die Mobilität 

der Arbeitskräfte der ständigen strukturellen Veränderung 

des Arbeitsmarktes im Hinblick auf das Wirtschaftswachstum 

und damit auf die Weiterentwicklung des gesamten sozialen 

Fortschrittes allergrößte Bedeutung zu. 

Mit Rücksicht auf diese Tatsache lvurde von der letzten 

Regierung unter Sozialminister Grete Rehor neben vielen 

anderen sozialen Initiativen ein modernes Arbeitsmarkt

förderungsgesetz beschlossen. Wir hören nun,· daß das Interesse 

für die Gewährung insbesondere. von Lehrlings- und Umschulungs

beihilfen derart groß:'ist, daß die vorhandenen Mittel nicht 

nur erschöpft,i sondern Interessenten bereits abgewiesen wer

den werden mußten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundesminister für soziale Verwalt~ng die 

A n fra g e 

1) Sind diese Informationen richtig? 

2) Welche Mittel für Umschulungen sind noch vorhanden? 

3) Welche Maßnahmen w~rdenSie .ergreifen, um Abweisungen von 

Bewerbern zu verhindern ? 
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